

Musik bewegt

am 22./23./24. September 2023





Duo Jaffé - Ejiri Sonaten von M. Ravel, C. Franck und L. v. Beethoven Freitag, den 22.09.2023, um 20 Uhr Sophia Jaffé (Violine) und Nami Ejiri (Klavier) "Ev. Christuskirche", Pfarrgasse 3 in Dietzenbach



Das Holzhausen-Quartett

"Faust" - Tragisch-komisches Kammermusical nach J. W. v. Goethe Samstag, den 23.09.2023, um 18 Uhr

Sabine Fischmann, Till Krabbe, Markus Neumeyer und Berthold Possemeyer "Ev. Christuskirche", Pfarrgasse 3 in Dietzenbach



Spark - Die klassische Band Crossover von Bach über Berio bis Beatles

Andrea Ritter (Blockflöte), Daniel Koschitzki (Blockflöte), Stefan Balazsovics (Violine),

Victor Plumettaz (Violoncello) und Christian Fritz (Klavier)

"Capitol Dietzenbach", Europaplatz 3 in Dietzenbach

Sonntag, den 24.09.2023, um 17 Uhr

Kartenpreise

19 Euro Eintrittskarte für Erwachsene

15 Euro ermäßigter Eintritt für Schüler,

Studenten und Schwerbehinderte

8 Euro Eintrittskarte für Kinder unter 6 Jahren

40 Euro Festivalkarte für Erwachsene

15 Euro Festivalkarte für Kinder

Restkarten sind an der Abend-/Tageskasse

erhältlich!

Wird eine Veranstaltung wegen eines unvorhersehbaren und nicht nur vorübergehenden Ereignisses bzw. höherer Gewalt oder aus Sicherheitsgründen abgesagt bzw. abgebrochen, besteht kein Anspruch auf Erstattung des Ticketpreises. Wird eine Veranstaltung aus Gründen abgesagt, die der Veranstalter zu vertreten hat, so erhält der Kunde den Eintrittspreis gegen Rückgabe des Originaltickets zurück. Bei einer zeitlichen oder örtlichen Verlegung der Veranstal-

tung behalten Tickets ihre Gültigkeit.

Notwendige Änderungen im Programm behält sich der

Veranstalter vor.

Festivalkarte

Zusätzlich zum Einzelticket, bieten wir Ihnen auch in diesem Jahr wieder unsere beliebte Festivalkarte an!

Zum Auftaktkonzert der "Dietzenbacher Musiktage" in der ev. Christuskirche erwartet Sie dieses Jahr ein außergewöhnlicher Duo-Abend. Die beiden renommierten und brillanten Musikerinnen Sophia Jaffé (Violine) und Nami Ejiri (Klavier) interpretieren drei Klassiker der Literatur für Violine und Klavier von M. Ravel, C. Franck und L. v. Beethoven.

Lehnen Sie sich einfach gemütlich zurück und erfreuen sich an den genialen Versen von Goethes "Faust", die das Holzhausen-Quartett nur hier und da etwas "aufgefrischt" und die der Pianist Markus Neumeyer in eine phantasievolle, freche und heutige Musik verpackt hat. Und wenn die frischgebackene Trägerin der Goethe-Plakette Sabine Fischmann und Till Krabbe alle Rollen in Goethes "Faust" übernehmen und diese singend, tanzend und deklamierend verkörpern, bleibt kein Auge trocken.

In kurzen Verschnaufpausen erfreut der Bariton Berthold Possemeyer Sie ausdrucksvoll mit klassischen Goethe-Vertonungen großer Komponisten.

Die klassische Band Spark, eine der kreativsten und innovativsten Formationen der internationalen Klassikszene, lässt Bach, Berio und die Beatles aufeinandertreffen und entspinnt auf dem Hintergrund dieses außergewöhnlichen programmatischen Dreigestirn eine hoch emotionale Klangreise.



JETZT

Karten bequem online kaufen:

www.tickets-dietzenbach.de, www.reservix.de, www.adticket.de

Nähere Informationen sowie Kartenvorverkauf finden Sie unter ...



Dr. Dieter Lang Bürgermeister der Kreisstadt Dietzenbach

Liebe Dietzenbacherinnen und Dietzenbacher Liebe Gäste aus nah und fern und aus der ganzen Rhein-Main Region,

Musik kann einem das Herz öffnen und das über alle Kulturen und Grenzen hinweg. Ich halte es da ganz mit dem Zitat des weltberühmten Dirigenten Nikolaus Harnoncourt:

"Musik ist die einzige Sprache der Welt, die alle Menschen verstehen können."

Als Bürgermeister der Kreisstadt Dietzenbach mit ihren 115 verschiedenen Nationalitäten und Schirmherr möchte ich Sie gerne zu den 6. Dietzenbacher Musiktagen einladen. Das ist wirklich beachtlich, wie ich finde, denn die Dietzenbacher Musiktage haben sich als Kulturveranstaltung fest etabliert. Tauchen Sie ein in die wunderbare Welt der Musik, lassen Sie sich verzaubern, um einen Moment im Hier und Jetzt zu verweilen.

Marcel Jung ist es wie in den letzten Jahren gelungen ein exquisites Programm auf die Beine zu stellen. Es erwarten Sie international bekannte Künstlerinnen und Künstler, welche Ihre Musik in der ev. Christuskirche in der Altstadt und im Dietzenbacher Capitol zu Gehör bringen werden. Lassen Sie sich diese Gelegenheit nicht entgehen. Ich kann Ihnen versprechen, Sie werden es nicht bereuen.

Mein Dank gilt natürlich Herrn Marcel Jung, der mit großem Einsatz wieder ein unterhaltendes und beeindruckendes Konzertprogramm zusammengestellt hat. Ich danke allen Musikerinnen und Musikern, die wir als Zuhörer_innen erleben dürfen. Ich danke auch allen Förderinnen und Förderern und Unterstützer_innen der Musiktage in unserem schönen Dietzenbach, dass sie diese Veranstaltungsreihe ermöglicht haben. Danke für ihr Mitwirken und Ihr Engagement, Kunst und Kultur in unserer Stadt zu bereichern.

Bleibt mir noch allen Besucherinnen und Besuchern viel Freude, eine unbeschwerte Zeit und möglichst unvergessliche, musikalische Momente zu wünschen.

lhr





René Bacher Erster Stadtrat und Kulturdezernent

Liebe Besucherinnen und Besucher der Dietzenbacher Musiktage,

bereits zum sechsten Mal dürfen wir uns mit Spannung und Vorfreude auf die Musiktage freuen. Als ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens werden unter dem Motto "Musik bewegt" auch in diesem Jahr die unterschiedlichsten Menschen zusammenkommen und gemeinsam die Sprache der Musik genießen.

Ich kann versichern, dass sich Musikbegeisterte auf großartige Künstlerinnen und Künstler mit ihren musikalischen Darbietungen auf höchstem Niveau, mitreißende Klänge und ein facettenreiches Programm freuen dürfen.

Mein besonderer Dank gilt Herrn Marcel Jung, der auch 2023 mit großem Engagement für ein abwechslungsreiches und vielfältiges Programm sorgt. Auch den Sponsoren sowie den vielen Helferinnen und Helfern gebührt ein herzlicher Dank für ihre wertvolle Unterstützung.

Lassen Sie uns gemeinsam in diesen Tagen die Magie der Musik feiern und uns von den Klängen verzaubern. Die Dietzenbacher Musiktage sind eine wunderbare Gelegenheit die Schönheit der Musik in vollen Zügen zu genießen.

Allen Mitwirkenden wünsche ich unvergessliche musikalische Momente.

lhr



Marcel Jung

Musikmanagement

Liebe Besucherinnen und Besucher der Dietzenbacher Musiktage,

mit den beiden renommierten und brillanten Musikerinnen Sophia Jaffé und Nami Ejiri erwartet Sie gleich zum Auftaktkonzert in der wundervollen Umgebung der Christuskirche ein außergewöhnlicher Duo-Abend mit drei Klassikern der Literatur für Violine und Klavier.

Erfreuen Sie sich am gleichen Ort an den genialen Versen von Goethes "Faust", die das Holzhausen-Quartett nur hier und da etwas aufgefrischt und in eine phantasievolle, freche und heutige Musik verpackt hat.

Treffen Sie im Dietzenbacher Capitol mit Spark auf eine der kreativsten und innovativsten Formationen der internationalen Klassikszene die Bach, Berio und die Beatles aufeinandertreffen lässt und Sie damit auf eine hoch emotionale Klangreise mitnehmen wird.

Persönlich möchte ich mich ganz herzlich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern bedanken und wünsche allen Besucherinnen und Besuchern der diesjährigen "Dietzenbacher Musiktage" viele bewegende musikalische Momente.

Herzlichst Ihr







Heidemarie und Norbert H. Kern

















